



Consejo Económico y Social

Distr. general
15 de noviembre de 2010
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2011

31 de enero a 9 de febrero de 2011

Informes cuatrienales sobre el período 2006-2009 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Sumario

	<i>Página</i>
1. Family Health International	2
2. Grupo de los 78	5
3. Fundación Imam Al-Sadr	7
4. Instituto de Educación Mundial	9
5. Comisión Internacional de Riegos y Drenajes	11
6. International Relations Students' Association of McGill University	13
7. Foro de Mujeres Asiáticas de Kitakyushu	15
8. School Sisters of Notre Dame	16
9. Vikas Samiti	18
10. Women's Crisis Centre	20
11. Federación Sindical Mundial	21



1. Family Health International

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

Family Health International es una organización de desarrollo y salud mundial cuyos programas de base científica aportan cambios duraderos a las personas más vulnerables del mundo. Opera mediante sus oficinas con presencia en 125 países y 1.400 asociados, entre ellos gobiernos, diversas organizaciones, el sector privado y comunidades locales.

A. Objetivos y propósitos de la organización

La organización Family Health International está comprometida con la ciencia, la investigación y el trabajo con base empírica para mejorar sus programas. A través de su infraestructura, sistemas y personal multidisciplinar internacionales, aplica prácticas basadas en datos empíricos.

B. Cambios significativos en la organización

La organización Family Health International amplió su base de donantes a aproximadamente 120 donantes en 2009. Contribuyó a la creación de una organización filial, Achieving Health Nigeria Initiative, que se inscribió oficialmente como una organización no gubernamental (ONG) local de Nigeria en 2009.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre 2005 y 2008, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) financió a la organización Family Health International a favor del Fondo de cooperación de Indonesia; la organización Family Health International ejecutó el proyecto subvencionado por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) para cubrir las necesidades de salud reproductiva de los adolescentes en Egipto durante el período de 2007 a 2008, que respaldó el fortalecimiento de la capacidad del personal de atención a la salud para prestar servicios de atención de la salud reproductiva de alta calidad. Igualmente en Egipto, el UNFPA prestó apoyo a la organización Family Health International para ejecutar el proyecto de ayuda a los servicios de asesoramiento y análisis voluntarios para el VIH/SIDA y las enfermedades de transmisión sexual en el período de 2007 a 2008, que tuvo como objetivo facilitar asesoramiento y análisis voluntarios y anónimos para el VIH/SIDA y la detección y el tratamiento de enfermedades de transmisión sexual. En 2009, la organización Family Health International preparó una estrategia de supervisión y evaluación exhaustiva para que el UNFPA estableciese un sistema estándar a fin de controlar la aplicación de las actividades, evaluar los efectos de los planes y estrategias nacionales y llevar a cabo un seguimiento del progreso realizado por la programación integral relativa a los preservativos a escala internacional así como en 112 países. Recibió el apoyo del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia

(UNICEF) en concepto de ayuda a las actividades dirigidas a aplicar una estrategia a favor de la alimentación de niños y jóvenes, incluidas las poblaciones desplazadas de la provincia del Valle de Rift en Kenya. La oficina del UNICEF en Tanzania solicitó a la organización Family Health International que aplicase un programa de comunicación centrado en distritos para modificar los comportamientos respecto al VIH/SIDA orientado a los jóvenes en la República Unida de Tanzania. Este programa ampliaba los servicios relativos a la prevención de la transmisión de la madre al niño del VIH y a la atención pediátrica del VIH en Zambia, con el apoyo del UNICEF. En estrecha colaboración con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Ministerio de Salud de la República Unida de Tanzania, la organización Family Health International llevó a cabo una evaluación rápida de los vínculos entre la salud sexual y reproductiva y el VIH/SIDA en 2009. Ese mismo año, realizó un examen sistemático de la eficacia de intervenciones para evitar los embarazos precoces, reducir la mortalidad materna derivada de abortos en condiciones de riesgo y la morbimortalidad derivada de complicaciones relacionadas con el embarazo, el parto y el puerperio, con la consecuente contribución a los objetivos de diversos organismos del sistema de las Naciones Unidas, como el UNFPA y el UNICEF. En Nigeria, la organización Family Health International colaboró con el UNICEF para aumentar la inclusión en la terapia antirretroviral pediátrica y la prevención de la transmisión de la madre al niño.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización Family Health International participó en los eventos siguientes: la Conferencia Internacional sobre el SIDA, celebrada en 2006 en Toronto, Canadá; y la Conferencia Internacional sobre el SIDA celebrada en 2008 en México, D.F. En 2008, recibió la invitación de la oficina del UNICEF en China y del Ministerio de Salud para prestar asesoramiento sobre sus directrices relativas a la prevención de la transmisión del VIH de la madre al niño y el desarrollo del programa. La organización Family Health International participa en el grupo de trabajo técnico para la prevención de la transmisión de la madre al niño dirigido por el UNICEF en Papua Nueva Guinea. Asimismo, asistió a las reuniones regionales del UNICEF sobre jóvenes y VIH que se celebraron en Túnez y Egipto en 2009.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Además de lo mencionado anteriormente, la organización Family Health International y el UNICEF firmaron un memorando de entendimiento en septiembre de 2007 que reflejaba el compromiso común a favor de los niños y las familias y consolidaba la relación entre ambos a fin de acelerar las respuestas a los programas sobre la prevención de la transmisión del VIH de la madre al niño y la prevención, la atención y el tratamiento pediátricos del VIH/SIDA. La organización Family Health International ha colaborado con la Organización Mundial de la Salud (OMS), el UNICEF, la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), el Departamento de Desarrollo Internacional del Reino Unido, la Universidad de Columbia, entre otros, para evaluar la capacidad de los centros médicos a la hora de tratar urgencias obstétricas. Un reciente documental producido por la organización Family Health International, el Programa conjunto de las Naciones Unidas sobre el

VIH/SIDA (ONUSIDA) y USAID, *On the Front: HIV/AIDS and the Uniformed Services*, analiza los últimos avances en los programas relativos al VIH/SIDA para los servicios uniformados. En febrero de 2009, se estrenó el sitio web de Clearinghouse on Male Circumcision for HIV Prevention creado por la OMS, el ONUSIDA, la AIDS Vaccine Advocacy Coalition y la organización Family Health International. En 2006, la organización llevó a cabo tratamientos antirretrovirales y actividades de asesoramiento y análisis voluntarios en la República Democrática del Congo. Entre los objetivos de la aplicación de tratamientos antirretrovirales se incluyeron la apertura de tres centros para la prevención de la transmisión de la madre al niño y el tratamiento de 500 pacientes durante el primer año. Actualmente, la organización Family Health International y el UNICEF están realizando un taller conjunto en la ciudad de Agboville, Côte d'Ivoire, a fin de validar un manual de capacitación para los educadores entre iguales de trabajadores sexuales sobre la prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH. En Bangladesh, el UNICEF financia el sistema de información de gestión del VIH con la ayuda técnica de la organización Family Health International. Desde 2009, la organización ha estado prestando apoyo al UNICEF a fin de desarrollar directrices nacionales sobre la prevención de la transmisión de la madre al niño y ha aportado 10.000 dólares de los Estados Unidos al UNICEF para llevar a cabo un estudio sobre los adolescentes de más alto riesgo respecto al VIH en Camboya. En enero de 2009, el UNICEF asistió a la reunión de interesados celebrada en El Cairo para aumentar la demanda de clínicas orientadas a las necesidades de los jóvenes, así como a la reunión de final de proyecto orientada a los jóvenes que se celebró en 2009, en El Cairo. En 2008, la organización Family Health International en el Senegal y el UNICEF cofinanciaron la creación de un servicio de atención pediátrica del VIH orientado a las familias en un centro de salud de Dakar.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización Family Health International ha contribuido a los Objetivos de Desarrollo del Milenio principalmente en el África Subsahariana y Asia y, en menor medida, en América Latina y el Caribe.

Cuarto Objetivo, meta 1. Junto a los ministerios de salud de distintos países, el personal de Family Health International desarrolló módulos de evaluación para llevar a cabo medidas sanitarias a favor de los lactantes y los niños.

Su investigación contribuyó a la reducción de la morbilidad entre los lactantes gracias al examen del efecto que tenía la edad de la madre y el espaciamiento entre nacimientos en la morbilidad de los lactantes, así como del impacto de la orientación en la supervivencia neonatal.

Quinto Objetivo, meta 5a. La organización realizó estudios epidemiológicos innovadores de las causas de fallecimiento entre las mujeres en edad fértil, con la cuantificación del papel que desempeñan el embarazo y el parto como causas principales de fallecimiento en algunos países. Asimismo, realizó una encuesta en varios países sobre la morbilidad crónica o que pone en peligro la vida asociada al embarazo y el parto y facilitó a los planificadores de la salud datos valiosos sobre los servicios necesarios para mejorar la morbilidad materna.

Meta 5b. La organización Family Health International llevó a cabo pruebas de calidad respecto a 36 métodos anticonceptivos orales y de larga duración. Facilita la introducción segura y sostenible de Sino-implant (II), un popular método anticonceptivo muy efectivo, seguro y de larga duración, en países de recursos

limitados. Desde agosto de 2010, han aprobado el Sino-implant (II) los organismos nacionales de reglamentación farmacéutica de 11 países.

Sexto Objetivo, meta 6a. La organización Family Health International coordinó una investigación en Uganda que demostró como la nevirapina podía reducir eficazmente la transmisión de VIH de la mujer embarazada infectada al hijo. Recibió una subvención Grand Challenges Explorations Grant de la Fundación Bill y Melinda Gates para evaluar una novedosa pezonera a fin de neutralizar el VIH con una interferencia mínima en la lactancia. Realizó análisis, prestó asesoramiento y consiguió resultados de pruebas del VIH de aproximadamente 869.000 personas, aplicó medidas de prevención con base empírica a 526.000 personas con mayor riesgo de contraer el VIH y llevó a cabo pruebas de calidad en 523.949.000 preservativos.

Meta 6b. La organización Family Health International garantizó terapia antirretroviral a 10.900 mujeres embarazadas VIH-positivas y a aproximadamente 374.000 niños y adultos con la infección del VIH.

Meta 6c. La organización Family Health International está colaborando con Pfizer Inc. y la Ghana Social Marketing Foundation para reducir los elevados índices de enfermedad y mortalidad relacionados con la malaria con que cuenta Ghana, especialmente entre las mujeres embarazadas y los niños menores de 5 años. Facilitó tratamiento contra la tuberculosis a 10.100 pacientes VIH-positivos bajo atención o tratamiento y llevó a cabo pruebas de calidad de 500.000 mosquiteros.

III. Información adicional

El programa de lucha contra el VIH/SIDA Action for West Africa Region (2003, 2008) operó en 18 países; el proyecto centró sus actividades principales en la distribución de mejores y prometedoras prácticas respecto a enfermedades de transmisión sexual y el VIH/SIDA, la promoción del cambio de políticas, la creación de capacidad de las instituciones y redes regionales y la elaboración de reformas en el sector de la salud. El Banco Mundial financió el proyecto Pakistan Truckers (2006-2009) y el Programa nacional de lucha contra el SIDA del Gobierno del Pakistán contrató a la organización Family Health International.

2. Grupo de los 78

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

El Grupo de los 78 opera principalmente en el Canadá.

Objetivos y propósitos de la organización

El Grupo de los 78 es una asociación de ciudadanos canadienses que trabajan en pro de una política exterior que tenga como objetivos los siguientes: la eliminación de la amenaza de guerra nuclear, la movilización de recursos para conseguir un orden internacional más equitativo y el fortalecimiento y la reforma de las Naciones Unidas y otras instituciones mundiales. Asimismo, celebra conferencias para abordar los cambios

necesarios en política exterior, produce publicaciones sobre los resultados de conferencias y cuestiones especiales, permite el acceso público a informes propios y otros materiales a través de su sitio web y colabora con otras organizaciones de la sociedad civil en iniciativas especiales.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre sus actividades más importantes, se incluyen: la Conferencia Anual sobre Políticas de 2009 de la organización sobre la Paz, los Derechos Humanos y el Estado de Derecho: el papel del Canadá en Oriente Medio, que se centró en la aplicación de las resoluciones del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General para fomentar las perspectivas de paz en la zona y en el trabajo humanitario, educativo y de otro tipo que realiza el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (OOPS) en nombre de los refugiados palestinos. El 1 de diciembre de 2007, el Grupo de los 78 presentó un informe sobre el Afganistán titulado “In search of peace” (En busca de la paz) a la organización Independent Panel on Canada’s Future Role in Afghanistan.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Entre las actividades del Grupo de los 78, se incluyen las siguientes: ser miembro del Comité de las Organizaciones no Gubernamentales (ONG) sobre el Desarme, la Paz y la Seguridad de las Naciones Unidas (2006) y participar en el Comité Preparatorio de la Conferencia de las Naciones Unidas para examinar los progresos alcanzados en la ejecución del Programa de Acción para prevenir, combatir y eliminar el tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras en todos sus aspectos, del 16 al 20 de enero de 2006 en Nueva York. La organización asistió a la Conferencia del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, del 6 al 8 de septiembre de 2006 y del 5 al 7 de septiembre de 2007 en Nueva York. Asimismo, la organización asistió al Foro de organizaciones no gubernamentales del Consejo Económico y Social y a los eventos de conmemoración del primer Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, celebrado el 2 de abril de 2008 en Nueva York.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora con la Asociación de las Naciones Unidas en el Canadá para divulgar informes y eventos relacionados con las Naciones Unidas en el Canadá.

3. Fundación Imam Al-Sadr

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

La Fundación Imam Al-Sadr aspira a un mundo libre de la ignorancia, la pobreza, la enfermedad y los conflictos; un mundo en que toda persona y todo grupo participe en el desarrollo de su propia comunidad y goce de igualdad de derechos y oportunidades sea cual fuere su credo, sexo o cualquier otra diferencia.

A. Objetivos y propósitos de la organización

La fundación es una organización no gubernamental comunitaria que intenta conseguir la justicia social, el cambio y la igualdad trabajando estrechamente con las comunidades locales en el Líbano en cuestiones de salud y educación. Los programas de desarrollo de la educación con que cuenta actualmente incluyen las necesidades de los niños en la educación preescolar, primaria y especial, la escuela de enfermería de la Fundación Imam Al-Sadr, clínicas móviles y nueve centros medicosociales para atender a la población rural más desfavorecida del sur del Líbano. Las disposiciones de la fundación en pro de los huérfanos han contribuido a reducir problemas sociales y económicos fuertemente arraigados como la violencia familiar, la pobreza absoluta y las familias disfuncionales. Desde sus inicios a principios de la década de 1960, la fundación ha demostrado el compromiso y la implicación a la hora de abordar las necesidades a corto y largo plazo de las mujeres en educación, atención sanitaria y empleo. Sus acciones directas en este ámbito incluyen programas de alfabetización y educación, atención de los huérfanos y de los niños de las familias más pobres, el empoderamiento y la incorporación de la perspectiva de género. La fundación ha creado un equipo activo, comprometido y multidisciplinar en el que las mujeres desempeñan un papel destacado tanto a nivel de administración como de programas.

B. Cambios significativos en la organización

Mediante el Decreto gubernamental núm. 607/2007 se autoriza a la fundación asesorar en temas relacionados con la agricultura.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Tras la guerra de 2006 en el Líbano, la fundación puso en marcha una gran operación para suministrar y proporcionar socorro a la población afectada a fin de mitigar las condiciones de vida de los habitantes del sur del Líbano durante el período de reconstrucción y emergencia de después de la guerra; y llevar a cabo una evaluación rápida de la situación con el objetivo de identificar cuestiones críticas que debían abordarse. Entre las actividades principales se incluyeron la distribución de artículos de socorro como mantas, kits escolares, kits de cocina y sopa a más de 5.000 familias afectadas. Esta operación concluyó con una campaña de asistencia

sanitaria, que comprendió expediciones móviles de emergencia a 90 pueblos. El total de la operación de socorro alcanzó los 600.000 dólares de los Estados Unidos. La contribución en especie se generó mediante distintos asociados, incluidos la Millennium Challenge Corporation, el UNICEF, la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Media Luna Roja, entre otros. Hace dos años, la fundación inauguró instalaciones nuevas en su sede para albergar reuniones y eventos que promoviesen el desarrollo mediante el intercambio de experiencias y las actividades de creación de capacidad. Además, la fundación asiste a reuniones de coordinación semanales organizadas por la oficina local del PNUD en el sur del Líbano y está representada en el comité directivo del Organismo de Desarrollo Económico Local en el sur del Líbano, un programa financiado por el PNUD.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

El 29 de marzo de 2008, la fundación albergó y participó en un taller consultivo sobre el tema, “Response to shelter crisis: from recovery to long-term development”, (La respuesta a la crisis de la vivienda: de la recuperación al desarrollo a largo plazo) organizado por el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos, Tyre, Líbano. La fundación participó en la reunión de expertos y en el tercer período de sesiones del Comité sobre la Mujer, celebrados los días 14 y 15 de marzo de 2007 en Abu Dhabi. El 12 de diciembre de 2009, el Imam Moussa Al-Sadr Centre for Research and Studies, un centro afiliado a la fundación, organizó su conferencia periódica sobre términos comunes, en el Palacio de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) de Beirut.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Tras la guerra de julio de 2006, las operaciones de socorro de la fundación incluyeron a 35 asociados locales e internacionales y alcanzaron a casi los 20.000 beneficiarios. La fundación y el UNICEF elaboraron un memorando de entendimiento como preparación para la respuesta ante emergencias destinado a cumplir con los requisitos en caso de necesidad; la fundación coopera con los batallones de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano que operan en el sur del Líbano para aplicar conjuntamente de tres a cuatro proyectos cada año en los ámbitos del socorro, la salud y la capacitación, así como de otros aspectos sociales y culturales. Entre los asociados se encuentran los batallones italianos, coreanos, turcos y franceses. En colaboración con el PNUD, los investigadores de la fundación finalizaron una evaluación sobre el terreno en Bint Jbeil con el objetivo de redactar un informe exhaustivo sobre cómo contrarrestar la pobreza y reanudar la vida cotidiana en las zonas afectadas por la guerra. Este informe se presentó y debatió en una reunión de partes interesadas celebrada el 11 de mayo de 2007.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. 450 niñas huérfanas recibieron atención permanente en el programa de atención integral de la fundación. Asimismo, la fundación está

ejecutando un proyecto a favor del empoderamiento económico y profesional de las mujeres agricultoras en el sur del Líbano.

Segundo Objetivo. Cada año, la fundación matricula a 350 niños y niñas en los jardines de infancia, a 300 en las escuelas primarias y a 100 en la enseñanza especial.

Tercer Objetivo. La fundación ha creado un equipo activo, comprometido y multidisciplinar en el que las mujeres desempeñan un papel destacado tanto a nivel de administración como de programas. Ha elaborado diversos planes de estudios profesionales, como, por ejemplo, un programa de formación profesional acelerado, así como una división de trabajo social para posibilitar que cientos de mujeres se incorporen al mercado laboral cada año.

Objetivos cuarto, quinto y sexto. La red de dispensarios médicos y clínicas móviles de la fundación atiende a 70.000 personas cada año, la mayoría de ellas niños, mujeres y personas mayores. La fundación llevó a cabo un proyecto sobre bienestar maternoinfantil financiado por el UNICEF. Se ofreció capacitación sobre concienciación en temas de salud maternoinfantil a aproximadamente 100 trabajadores sanitarios comunitarios distribuidos en 14 pueblos de los distritos de Marjeoun y Bint Jbeil. En el período de 2008 a 2009, la fundación aplicó el Protocolo de Diabetes en los centros de salud del distrito de Marjeoun, con el apoyo de la Embajada de Italia en el Líbano.

Octavo Objetivo. Con la ayuda del Comité Central Menonita, la fundación acoge de manera periódica trabajadores de organizaciones no gubernamentales del Iraq y contribuye a fomentar sus capacidades.

III. Información adicional

Entre las asociaciones afiliadas a la Fundación Imam Al-Sadr se incluyen las siguientes: la Sadr Foundation USA; el Imam Moussa Al-Sadr Center for Research and Studies; la Liga de Mujeres del Líbano; asociaciones de alumnos. Entre las asociaciones a las que está afiliada la Fundación Imam Al-Sadr se incluyen el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas; la Red Árabe de ONG (Shabaka); el Consejo Árabe para el Adelanto del Niño; el Colectivo de organizaciones no gubernamentales en el Líbano; el Lebanese Women Council; la Asociación de Voluntarios; el Consejo Nacional de Servicios Sociales; la Unión de Protección de la Infancia del Líbano; el Foro de organizaciones no gubernamentales del Líbano; y la Lebanese Family Planning Association.

4. Instituto de Educación Mundial

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998

I. Introducción

El Instituto de Educación Mundial se compromete a garantizar la enseñanza gratuita y de alta calidad a alumnos de Andhra Pradesh, en el sur de la India, donde fundó una escuela en el pueblo de Mucherla que ha servido como modelo para otras

instituciones educativas de la región. El instituto formula programas prácticos que son sostenibles en diferentes culturas e idiomas.

Objetivos y propósitos de la organización y sus actividades principales

El objetivo del instituto es educar a aquellas personas que deseen participar en un mundo en que la paz sea un modo de vida. Asimismo, trabaja para desarrollar las capacidades a fin de fomentar la suficiencia alimentaria, invertir el proceso de deterioro del medio ambiente, respaldar la justicia social y maximizar la realización personal dentro de la comunidad mundial.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El instituto participa con asiduidad en varios programas y reuniones en la Sede de las Naciones Unidas, incluido el Día Internacional de las Personas de Edad.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

El instituto ha colaborado activamente con las Naciones Unidas y la Universidad para la Paz en Costa Rica mediante la creación de la Radio for Peace International. Asimismo, ha trabajado estrechamente con el Consejo de Derechos Humanos y representantes del Consejo, así como con representantes del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas que han asistido a conferencias del Instituto de Educación Mundial y participado en las mismas. El instituto colabora estrechamente con diversas organizaciones no gubernamentales acreditadas por el Departamento de Información Pública así como con aquellas reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Diversos representantes del instituto han participado en conferencias sobre educación mundial y medio ambiente.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. El instituto suministra asistencia alimentaria y material a una escuela de niños de comunidades tribales en Andhra Pradesh, India, incluidas comidas; ejecuta un programa de cultivo de hortalizas para complementar la dieta de habitantes de pueblos que pasan hambre, especialmente niños; facilita vivienda y comidas a los alumnos de colegios mayores que, de no ser así, no tienen medios de subsistencia; imparte programas de enseñanza de informática en pueblos de zonas rurales.

Segundo Objetivo. El instituto puso en funcionamiento una escuela primaria de estudios de inglés medio para alumnos del jardín de infancia hasta el décimo grado; asimismo, facilitó herramientas y materiales y capacitación de los docentes.

5. Comisión Internacional de Riegos y Drenajes

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1954

I. Introducción

La Comisión Internacional de Riegos y Drenajes trabaja en la administración de los recursos hídricos y de tierras para el riego, los drenajes y la gestión de las inundaciones. Cuenta con 100 miembros en todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la organización consiste en estimular y promover el desarrollo y la aplicación de las artes, las ciencias y las técnicas de ingeniería, agricultura, economía, ciencias ecológicas y sociales para administrar los recursos hídricos y de tierras para el riego, los drenajes y la gestión de las inundaciones. Ha participado en los debates mundiales del Programa 21, en la Perspectiva mundial en materia de recursos hídricos, en los Foros Mundiales del Agua y en los Informes mundiales sobre el desarrollo de los recursos hídricos, entre otros. La comisión organiza el congreso mundial trienal y las conferencias regionales conexas. En 2009, se celebraron 20 Congresos Mundiales, 23 conferencias regionales europeas, 10 conferencias regionales afroasiáticas, 4 conferencias regionales panamericanas, 5 conferencias regionales asiáticas, 2 conferencias regionales africanas y 8 exposiciones internacionales. Se han organizado nueve talleres internacionales sobre drenajes y siete congresos internacionales sobre microrriego. Asimismo, se organizan simposios, seminarios y períodos extraordinarios de sesiones durante todos los congresos o reuniones anuales del Consejo Ejecutivo Internacional de la comisión, así como en otras ocasiones. Por otra parte, la comisión edita la revista *Journal of the International Commission on Irrigation and Drainage* examinada por homólogos y muchas otras publicaciones.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Como miembro del Comité Técnico Consultivo para la preparación del tercer *Informe de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo de los Recursos Hídricos en el Mundo: Water in a Changing World*, que se publicó durante el quinto Foro Mundial del Agua, celebrado en Estambul en marzo de 2009, el Secretario General de la comisión intervino en diversas reuniones conexas. La organización participó en las mesas redondas sobre cómo abordar la escasez, celebrados el 13 de agosto de 2006. Asimismo, colaboró con el Equipo de Tareas sobre los Recursos Hídricos de las Naciones Unidas en cuestiones como los indicadores, la supervisión y la elaboración de informes. Intervino en la formulación del informe sobre los diversos usos del agua en el 16º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo. En estrecha cooperación con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), la comisión organizó un taller sobre prácticas que permiten ahorrar agua en el

cultivo de arrozales, celebrado los días 14 y 15 de septiembre de 2006 en Kuala Lumpur. También organizó el cuarto taller sobre supervisión y evaluación de estrategias de fomento de la capacidad, el 14 de septiembre de 2006, junto al Programa Internacional de Investigación y Tecnología de Riego y Drenaje y la FAO, con especial énfasis puesto en el fomento de la capacidad.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La comisión participó en la reunión regional de aplicación de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP) sobre los preparativos de Asia y el Pacífico del 16º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada el 26 y 27 de noviembre de 2007 en Yakarta, y realizó una presentación. Asimismo, asumió el liderazgo en la organización de un evento paralelo, el 12 de mayo de 2008, sobre cómo acelerar el desarrollo humano y los Objetivos de Desarrollo del Milenio y qué papel desempeña el agua y la agricultura, con la ayuda del Comité Nacional de Israel y la Misión Permanente de Israel ante las Naciones Unidas y la FAO durante el 16º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, celebrado del 5 al 16 de mayo de 2008 en la Sede de las Naciones Unidas, para examinar el tercer ciclo de ejecución de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible. Como miembro del Equipo de Tareas sobre los Recursos Hídricos y el Clima, la Comisión Internacional de Riegos y Drenajes aportó comentarios en el proceso de preparación previo a la 15ª reunión de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de Copenhague, en diciembre de 2009. Asimismo, participó en la Conferencia ministerial Agua para la agricultura y la energía en África sobre “los desafíos del cambio climático”, en Sirte, Jamahiriya Árabe Libia, celebrada del 15 al 17 de diciembre de 2008.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Además de lo expuesto anteriormente, la comisión ha colaborado con la OMS y el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA).

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. Durante la primera Cumbre del Agua Asia-Pacífico, celebrada en Beppu, Japón, en diciembre de 2007, la comisión se unió a la FAO y a la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza para abordar la cuestión de cómo aumentar la productividad de los cultivos mediante buenas prácticas de riego. Además, asistió al Taller de la FAO sobre “Tendencias y Transición del Riego en Asia”, celebrado del 19 al 21 de enero de 2009, y divulgó información sobre los nuevos enfoques para la producción de cultivos.

III. Información adicional

La Comisión es un observador del Consejo de Administración del FIDA. Tiene acuerdos de cooperación con bancos regionales de desarrollo y organizaciones no gubernamentales internacionales, como la Commission Internationale du Genie Rural, la International Association of Hydraulic Engineering and Research, la International Association of Hydrological Sciences, la International Water Resources Association, la International Commission on Large Dams, la International Hydropower Association, la Asociación Internacional del Agua, la European Society of Agricultural Engineers, el Consejo Mundial de la Energía, entre otros. Es miembro fundador de la Unión Internacional de Organizaciones y Asociaciones Técnicas y tiene reconocimiento como entidad consultiva de categoría A por parte de la Organización Internacional de Normalización (ISO) desde 1975. La comisión tiene un memorando de entendimiento permanente con el International Water Management Institute desde 1993, y con la International Water Resources Association desde 1994. Es miembro fundador del Consejo Mundial del Agua y de la Global Water Partnership.

6. International Relations Students' Association of McGill University

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

La organización International Relations Students' Association of McGill University está dirigida por estudiantes de la Universidad McGill en Montreal, Quebec, Canadá. La asociación la forman estudiantes de McGill que llevan a cabo estudios preuniversitarios o universitarios. Las actividades de la asociación se realizan principalmente en Montreal, aunque diversas iniciativas de la organización tienen lugar fuera del Canadá, en América del Norte y América Latina.

Objetivos y propósitos de la organización

El mandato de la asociación tiene tres vertientes: a) ofrecer un foro apolítico a los estudiantes universitarios donde puedan expresar su interés en asuntos internacionales y en las Naciones Unidas; b) educar y aumentar la concienciación respecto a las Naciones Unidas en las comunidades locales, nacionales e internacionales; y c) brindar a sus miembros la oportunidad de contribuir al desarrollo internacional de una manera positiva mediante la participación en actividades acreditadas por la asociación. La primera parte del mandato se consigue con reuniones semanales con todos los miembros que incluyen ferias de organizaciones no gubernamentales, ponentes invitados y debates con preguntas internacionales. La segunda parte se lleva a cabo con la organización de conferencias "Modelo de las Naciones Unidas" en las que participan alumnos de enseñanza secundaria o universitarios. Finalmente, la tercera parte se completa con programas de divulgación, que incluyen viajes de los alumnos al extranjero.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La asociación trabaja diligentemente para prestar apoyo al programa del Consejo Económico y Social. Los apartados siguientes definen las actividades de la asociación, que tienen como objetivo encontrar soluciones a los problemas económicos y sociales, fomentar el respeto universal por los derechos humanos y facilitar la cooperación internacional:

a) *Conferencias*. La asociación organiza dos de las conferencias “Modelo de las Naciones Unidas” más grandes de América del Norte. En estas conferencias participan alumnos de todo el mundo; b) *Delegaciones*. La asociación también participa en diversas conferencias “Modelo de las Naciones Unidas”. Cada año selecciona de 8 a 10 conferencias para enviar delegaciones de estudiantes de McGill, a la vez que financia su participación; c) *Extensión*: además, el mandato del Consejo Económico y Social se materializa en las iniciativas de la asociación en el exterior. Estos proyectos están basados en la acción y tienen como meta que los alumnos disfruten de oportunidades para mejorar la comunidad de manera sostenible, a escala local y fuera del país. El programa periódico de la asociación cuenta con tres actividades destacadas: i) *Junior Peacemakers*, una iniciativa organizada por voluntarios que consiste en talleres educativos interactivos en escuelas primarias locales. Su objetivo es fomentar la concienciación de los jóvenes respecto a cuestiones internacionales, ofrecerles la oportunidad de influir de manera positiva en sus iguales de todo el mundo e instarles a buscar soluciones innovadoras; ii) la casa de acogida The Old Brewery Mission es un refugio para las personas sin hogar o sin empleo de Montreal. Cada semestre, miembros de la asociación se trasladan varias veces para ayudar a servir comidas a los 300 comensales que lo necesitan; iii) el Proyecto Aprender es un esfuerzo internacional llevado a cabo entre la asociación, el programa el Inglés Abre Puertas y el Ministerio de Educación de Chile. Los alumnos de McGill trabajan como profesores de inglés en comunidades marginales de Chile. Asimismo, el programa aspira a empoderar jóvenes en situación de riesgo mediante el enriquecimiento cultural y lingüístico, brindar a los alumnos universitarios una experiencia internacional valiosa y promover el intercambio de culturas y conocimientos.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Todos los años, desde la acreditación de la asociación, delegaciones de 5 a 10 alumnos han asistido a la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en la Sede de las Naciones Unidas. La implicación de estos alumnos se ha traducido en eventos de grupo que debaten sobre la globalización, la prevención de la trata de niños y la educación de las niñas, temas importantes presentados ante la asociación y a los miembros en su conjunto cuando los alumnos regresan.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Proyecto Aprender está financiado parcialmente por el PNUD.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La asociación ha contribuido a los Objetivos de Desarrollo del Milenio mediante la educación y la promoción a escala local en Montreal y Chile. En su calidad de asociación de alumnos, ha centrado su atención en promover la concienciación respecto a los Objetivos de Desarrollo del Milenio mediante diversos programas que llegan a miles de alumnos cada año. A través de actividades, como el Modelo de las Naciones Unidas, los alumnos pueden obtener información sobre los objetivos generales de las Naciones Unidas. El plan de estudios de la iniciativa *Junior Peacemaker* está dirigido al cuarto y quinto grado e incluye actividades que enseñan qué es el ciclo de pobreza (**Primer Objetivo**), el trabajo infantil y los derechos humanos.

7. Foro de Mujeres Asiáticas de Kitakyushu

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

El Foro de Mujeres Asiáticas de Kitakyushu es una organización no gubernamental establecida en la ciudad de Kitakyushu, Japón, en 1990.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo del foro es mejorar la condición jurídica y social de la mujer en el mundo, especialmente en Asia. Entre las actividades del foro se incluyen la realización de proyectos de investigación, la organización de seminarios, reuniones y otros programas de formación sobre mujeres, género y desarrollo. Dado que las actividades del foro tenían como base la campaña de las mujeres de Kitakyushu contra la contaminación “Queremos cielos azules”, las cuestiones relativas a la mujer y el medio ambiente han sido una de las esferas de actividad más importantes.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El foro ha promocionado el Decenio de las Naciones Unidas de la Educación para el Desarrollo Sostenible como una de sus actividades prioritarias. En 2006 y 2007, el Ministerio de Medio Ambiente del Japón le confió proyectos de ejecución para fomentar esta iniciativa de las Naciones Unidas. En diciembre de 2006, la Universidad de las Naciones Unidas escogió a este foro como centro regional especializado. Como tal, el foro participó en conferencias de centros regionales especializados organizadas por la Universidad de las Naciones Unidas en Yokohama, Japón, del 12 al 14 de abril de 2006; en Penang, Malasia, del 7 al 9 de agosto de 2007; y en Barcelona, España, del 2 al 4 de julio de 2008. El foro participó en la Cuarta Conferencia Internacional sobre Educación Ambiental, organizada por la UNESCO, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y el Gobierno de la India, del 24 al 28 de noviembre de 2007, en Ahmedabad, India. Asimismo, tomó parte en la Conferencia Mundial sobre la

Educación para el Desarrollo Sostenible, organizada por la UNESCO y el Ministerio de Educación de Alemania, del 31 de marzo al 2 de abril de 2009 en Bonn, Alemania.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

El foro participó en los siguientes actos: la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, del 26 de febrero al 9 de marzo de 2007, del 25 de febrero al 7 de marzo de 2008, y del 2 al 13 de marzo de 2009, en Nueva York.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El foro ha prestado apoyo al Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM) a través de la delegación del UNIFEM en el Japón. Además, ha participado en diversas conferencias y seminarios de las Naciones Unidas y ha invitado a representantes de diversos organismos del sistema de las Naciones Unidas a eventos del foro.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Además de las actividades mencionadas anteriormente, el foro colaboró en los siguientes ámbitos:

Tercer Objetivo. La mesa redonda de la 20ª Conferencia sobre la mujer asiática del Foro de Mujeres Asiáticas de Kitakyushu, celebrada del 28 al 29 de noviembre de 2009, se centró en la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y el papel que desempeña el Japón en la comunidad internacional.

Séptimo Objetivo. El foro escogió el tema “Educación para el Desarrollo Sostenible” como aspecto central de la 17ª Conferencia de Kitakyushu sobre la mujer asiática, celebrada los días 18 y 19 de noviembre de 2006, y en la 18ª Conferencia, celebrada los días 10 y 11 de noviembre de 2007.

8. School Sisters of Notre Dame

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998

I. Introducción

School Sisters of Notre Dame es una congregación internacional católica romana de mujeres religiosas que trabajan en una amplia variedad de programas de educación formal y no formal en 33 países de 5 continentes.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización School Sisters of Notre Dame trabaja para asegurar que todas las personas disfruten del derecho a desarrollar sus posibilidades. Colaboran en diversos ministerios y centran su actividad en diferentes proyectos educativos de todo el mundo. Su trabajo respecto a la educación formal incluye la financiación y la financiación conjunta de universidades, escuelas secundarias, escuelas primarias y centros para la primera infancia. La organización participa en cursos de alfabetización y en los que se pueden obtener diplomados alternativos, en la educación en materia de salud, en la orientación pastoral, en la organización de la comunidad, en programas de capacitación laboral y en proyectos de microempresas.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización se sirve de un boletín informativo, sitios web y redes sociales para promocionar el programa de desarrollo de las Naciones Unidas y el Consejo Económico y Social. La oficina de la ONG de las Naciones Unidas School Sisters of Notre Dame acoge periódicamente huéspedes de todo el mundo y los prepara para participar en diversos actos y reuniones de las Naciones Unidas.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización centra sus actividades principalmente en ámbitos relacionados con: la enseñanza como un derecho humano fundamental; el establecimiento de la igualdad entre los géneros; la reducción de la pobreza; y el fomento del desarrollo social. Ha participado periódicamente en reuniones de la Comisión de Desarrollo Social y ha redactado, editado o firmado declaraciones por escrito dirigidas a la Comisión. Además de ofrecer liderazgo al Grupo de organizaciones no gubernamentales cuyo objetivo son las niñas en todas las reuniones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebradas entre 2006 y 2009, la organización presentó declaraciones por escrito y patrocinó conjuntamente actos paralelos a los acontecidos en ese período. Una representante de la organización School Sisters of Notre Dame asistió a las audiencias interactivas oficiosas de la Asamblea General con las organizaciones no gubernamentales, las organizaciones de la sociedad civil y el sector privado sobre la migración internacional y el desarrollo llevadas a cabo el 12 de julio de 2006 en Nueva York.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En asociación con el Grupo de trabajo sobre la situación de las jóvenes del Comité de Organizaciones no Gubernamentales relacionadas con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), la organización colaboró periódicamente con la Dependencia de Igualdad entre los Géneros y Derechos Humanos del UNICEF. Contribuyó a planificar y editar el informe sobre la juventud respecto al 51º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en 2007. Aportó opiniones sobre el informe relativo a la incorporación

de la perspectiva de género del UNICEF en mayo de 2008 y examinó el compromiso del UNICEF con un futuro igualitario: la política del UNICEF en materia de igualdad entre los géneros y el empoderamiento de las mujeres y las niñas en julio de 2009. Facilitó documentos de debate en las reuniones del Grupo de expertos de la División para el Adelanto de la Mujer en 2007 y 2008. La organización participó en la Conferencia del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada del 6 al 8 de septiembre de 2006 y del 5 al 7 de septiembre de 2007 en Nueva York; del 3 al 5 de septiembre de 2008 en París; y del 9 al 11 de septiembre de 2009 en México, D.F. Asimismo, colaboró con el Programa Mundial de Alimentos para respaldar y promover el proyecto anual “El mundo en marcha contra el hambre” (2006-2007).

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización colaboró en la edición de un folleto titulado “Breaking with business as usual: achieving the Millennium Development Goals” publicado por Caritas Internationalis en 2007. Impartió presentaciones sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio a educadores y alumnos de escuelas secundarias y universidades de diversos países y prestó apoyo a la Campaña Mundial para la Educación mediante la promoción por parte de la organización School Sisters of Notre Dame del programa Educación para Todos. A continuación se destacan algunos programas que contribuyen a los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

Objetivos segundo y tercero. En 2007, la organización School Sisters of Notre Dame inició un proyecto en Monte Verde, Honduras, para que las niñas que viven en pueblos remotos puedan continuar su escolarización secundaria mediante la prestación de alojamiento seguro. Asimismo, el proyecto imparte talleres sobre el fomento de los derechos humanos, la autoestima y la dignidad de la mujer. También colabora para ayudar a reconstruir sistemas educativos en Liberia, Sierra Leona y el Sudán. Desde 2007, la organización ha llevado a cabo talleres para docentes de escuela primaria y secundaria y ha gestionado una escuela de secundaria y nueve escuelas de primaria en Petifu Lokomasma, Sierra Leona.

9. Vikas Samiti

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

Vikas Samiti trabaja para mitigar la pobreza mediante soluciones a favor del empleo, el empoderamiento de la mujer y las cuestiones de la salud.

Objetivos y propósitos de la organización y sus actividades principales

Vikas Samiti aspira a garantizar la seguridad laboral para todo el mundo. Su misión es promover y aplicar actividades en ámbitos como la conservación del agua, la

conservación del suelo, la diversidad agrícola, la ganadería en tierras privadas o del gobierno, las actividades agrícolas, las actividades de ahorro de energía, las prácticas de salud e higiene, el agua potable y la educación para todos los ciudadanos.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Vikas Samiti puso en marcha los proyectos siguientes: el proyecto de intervención específico para la lucha contra el VIH/SIDA, patrocinado por la Organización Nacional de lucha contra el SIDA del distrito de Seoni; la labor de aprovechamiento de las cuencas hidrográficas mediante actividades de generación de empleo, esfuerzos de conservación del suelo, conservación del agua, plantación, desarrollo de la producción de forraje y movilización de la comunidad; y un programa de microfinanciación en más de 80 pueblos de Chhindwara y Bichhua.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización Vikas Samiti participó en la Feria de la innovación celebrada en 2007 en el marco del examen ministerial anual del Consejo Económico y Social, llevada a cabo en Ginebra del 2 al 5 de julio de 2007. Asimismo, asistió a la Feria de la innovación celebrada en el marco del examen ministerial anual de la región de Asia, el 25 de junio de 2007 en Mumbai, India, y en el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo de 2007 en Nueva York.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización Vikas Samiti colaboró con el UNICEF para aplicar el Proyecto de abastecimiento de agua, saneamiento, higiene y sobre el entorno del niño en 287 pueblos del distrito de Bichhua. Asimismo, trabajó con el UNICEF en el programa de abastecimiento de agua, medio ambiente y saneamiento en la India, uno de los que funcionan desde hace más tiempo así como de los más destacados entre los esfuerzos realizados por el UNICEF en cuestiones de agua, medio ambiente y saneamiento. El programa incluye la concienciación respecto a la necesidad de la educación en temas de saneamiento e higiene, mediante la gestión comunitaria, la creación de capacidad, la adopción de decisiones, la elección de la tecnología y la gestión de sistemas.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En la India, la organización contribuyó a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en los ámbitos siguientes:

Primer Objetivo. Llevó a cabo una encuesta de referencia y una evaluación de las necesidades de las familias pobres y garantizó capacitación y creación de capacidad para actividades que generan ingresos y programas de seguros y microcréditos.

Tercer Objetivo. Vikas Samiti colaboró con las trabajadoras sexuales y los hombres que tienen sexo con hombres para promover la educación entre iguales y prácticas sexuales más seguras.

10. Women's Crisis Centre

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998

I. Introducción

La organización Women's Crisis Centre se dedica a la eliminación de la violencia sexual y doméstica en el Commonwealth de las Bahamas.

Objetivos y propósitos de la organización

El centro se estableció para identificar el comportamiento social que perpetúa y excusa la violencia sexual y doméstica y trabajar en su erradicación. Entre sus objetivos se cuentan los siguientes: facilitar y promover la seguridad y la recuperación de las supervivientes de la violencia sexual y doméstica y de sus familias mediante la educación y la promoción públicas; concienciar a las comunidades de las Bahamas sobre los efectos adversos de la violencia en la vida familiar y fomentar las relaciones sanas entre hombres y mujeres; luchar por el cambio legislativo y social y promover la protección de las víctimas de agresiones; mejorar la prestación de servicios gracias a una educación y capacitación continuadas de todo el personal de la organización Women's Crisis Centre; y ofrecer un centro de información especializada con documentación sobre la violencia familiar.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2007, la organización se centró principalmente en la preparación y la organización de una conferencia regional para abordar el problema de la violencia sexual en el Caribe, del 25 al 29 de septiembre de 2007 en Nassau, Bahamas. La organización Women's Crisis Centre celebró el Día anual contra la violencia sexual, los días 29 de septiembre de 2008 y el 29 de septiembre de 2009.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Ninguna.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Ninguna.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Tercer Objetivo. El centro trabaja para conseguir la igualdad entre los géneros, incluso en la violencia en las relaciones adolescentes. Presta apoyo a la National Women's Bureau de las Bahamas en sus iniciativas a favor de conseguir la igualdad entre los géneros.

11. Federación Sindical Mundial

Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 1946

I. Introducción

La Federación Sindical Mundial se fundó el 3 de octubre de 1945, con el objetivo de conseguir un mundo sin guerras ni injusticias sociales.

Objetivos y propósitos de la organización

La federación se centra en organizar federaciones regionales de sindicatos, luchar contra el imperialismo, el racismo, la pobreza, la degradación del medio ambiente y la explotación de los trabajadores en el sistema capitalista y defender el pleno empleo, la seguridad social, la protección sanitaria y los derechos sindicales. Con aproximadamente 145 sindicatos afiliados que representan a 71 países del mundo, la federación es una organización sindical mundial que lucha en pro de la clase trabajadora del mundo. Establece relaciones de colaboración con sindicatos industriales y nacionales de todo el mundo así como con organizaciones sindicales internacionales y regionales.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La contribución principal de la federación durante el período que abarca el informe incluye la asistencia periódica a las reuniones del Consejo Económico y Social y la divulgación de los resultados de esas reuniones. La federación participó activamente en las reuniones anuales del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales de 2006 y 2007, celebradas en Nueva York. Asimismo, asistió a la Asamblea General y a los períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La federación participó activamente en las reuniones de planificación previas a cada reunión anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales. En septiembre de 2009, en México, D.F., presentó un informe oficial en el taller patrocinado por la Federación Democrática Internacional de Mujeres sobre las cuestiones

de mujer, el desarme y el control armamentístico en la era de la crisis financiera mundial. En la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de marzo de 2009 en Nueva York, la federación presentó un informe sobre el efecto de la crisis económica y financiera en las mujeres. Además, cada noviembre, la federación asiste a un período extraordinario de sesiones sobre los derechos de los palestinos.

B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La federación asistió a los períodos extraordinarios de sesiones sobre la crisis económica y financiera entre otros asuntos, organizados por la Universidad de las Naciones Unidas en 2008 y 2009.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. La federación ha ayudado significativamente a los sindicatos de América de Sur, África, Asia y Europa en apoyo de los derechos de los trabajadores. Asimismo, organizó iniciativas centradas en la capacitación y la educación de los sindicalistas de países del Tercer Mundo a fin de ayudarles a mitigar la pobreza.

Segundo Objetivo. La federación ayuda a los sindicatos con programas educativos dirigidos a sus miembros, y combate el analfabetismo en todas sus formas.

Tercer Objetivo. La federación organizó en 2007 la Conferencia Internacional de Sindicatos para Mujeres Trabajadoras, en Bruselas, que se centró en la eliminación de las diferencias salariales entre las trabajadoras y los trabajadores.

Quinto Objetivo. La federación promueve los derechos de las mujeres trabajadoras; esto incluye la concienciación de las mujeres respecto a sus derechos en el trabajo para evitar la discriminación y el incumplimiento de los derechos laborales.

Sexto Objetivo. En 2009, la federación organizó iniciativas con la participación de sindicalistas de distintos países en África, con el eslogan “Struggling against HIV-AIDS” (Combatir el VIH-SIDA).